

# Die Geschichte von U\_san

## oder die Geschichte des Engelsherrschers

Von abgemeldet

### Die Wiedergeburt

U\_san fiel zu Boden. Die Kreatur drehte sich um und ging mit einem unmenschlichem Grinsen Richtung Horizont. Nach einigen Schritten verschmalz er mit dem nun dunkelrotem Himmel.

Es wurde dunkel im Kopf von U\_san. Dann machte er die Augen auf. Er lag inmitten eines riesigen weißen Raumes. Er kannte diesen Raum nur zu gut. Dieser Raum gehörte dem Mann, dem er als einzigstes, neben seinem Volk, die Treue geschworen hatte.

"Lange her mein Freund!" sagte ein Mann. U\_san machte langsam die Augen auf. Farben - blau, grün, gelb, lila - spielten vor U\_san 's Augen.

"Ja, lange her!"

"Es tut mir lei..." U\_san ließ den Mann nicht ausreden

"EINEN SCHEIß! DU HÄTTEST EINGREIFEN KÖNNEN!!!!!" giftete U\_san den Mann an.

Langsam nahm er auch wieder einen hell-dunkel Kontrast war. Er sah einen alten Mann, in weiß gekleidet, auf einem goldenem Thron sitzen. Es war sein Herr, sein alter Freund - es war Gott!

Die beiden kannten sich schon lange! U\_san konnte sich noch gut an seine Kindheitstage erinnern. Er war ein armer Junge, der mit seinem Bruder, auf der Erde, in einer Zeit lange, lange vor unserer, lebte. Die beiden waren arm und hungrig. Es war seltsam, die beiden waren immer gerecht. Sei es zu anderen Bettlern oder zu hohen Priestern oder habgierigen Händlern. Sie behandelten alle gleich. Bis sie eines Tages auf einen Bettler stießen, der von einer Jungenbande brutal zusammengeschlagen worden wäre, wenn die beiden nicht eingegriffen hätten. Als sie aber zum Schlag ausholen wollten, lachte der Bettler und sagte ?Für einen so armen alten Mann, wollt ihr eure Stellung in dieser Stadt aufgeben?? und U\_san sagte in dieser Schicksalshaften Minute ?Wenn er wert ist beschützt zu werden, würden wir sogar unser Leben geben!?. Daraufhin lächelte der Bettler und nahm die beiden Jungen mit zu sich in ein anscheinend hellen Raum. Dort stellte sich der Bettler als Gott vor. Die beiden Jungen wurden in Kampf und Wissen gelehrt und wurden zu den ersten Engeln. Leider wurde U\_san von Gott immer bevorzugt, sodass der Hass im Herzen seines Bruders aufkam. Jedenfalls schien es so, denn Gott war gerecht zu allen! Er stellte eines Tages seinen Bruder zum Kampf und verletzte ihn schwer. Gott sah dies und erkannte, dass das Fegefeuer in dessen Herz so stark brannte, wie er es noch nie zuvor gesehen hatte.

"Was tust du hier? Was soll das?" U\_san's Bruder aber, geblendet von seinem Hass im Herzen, erhob aber das Schwert und griff Gott damit an. Dies erzürnte Gott aber und er sprach:

"Ich hab dich immer genauso geliebt wie U\_san! Warum tust du das?"

"Einen Dreck hast du mich! Du hast mich gehasst, verachtet und nun auch wie ich sehe verstoßen! Sonst hättest du nicht eingegriffen!"

"Wenn du dass so siehst!"

Gott hob seine hand und sprach:

"Hiermit verstoße ich dich! Du darfst nie wieder zu uns zurückkehren! Ab heute bist du der gefallene Engel "Lord of Hellfire"! Fahr nieder zur Hölle, damit dich dein Hass letztendlich zerfressen soll!?"

Der nun neugeborene Lord of Hellfire fand sich darauf mit einem schwarzen, statt einem weißen Federkleid in der Hölle wieder!

Gott schüttelte den Kopf

"Ich habe versucht, was ich konnte! Ich bin alt U\_san! Ich kann nicht mehr so, wie in vergangenen Tagen! Ich habe außerdem etwas anderes mit dir vor! Deine Rolle ist noch nicht vorbei!"

"Was soll das heißen?"

"Du hast doch vor kurzem mit Lord Hellfire gekämpft?"

"Ja! Er sagte, dass er zu den Menschen überlaufen will! Narr! Als ob ich ihm das glauben würde!"

"Deine Wahrnehmung war getrübt! Er hat sich in ein Wesen verliebt und das Gefühl der Liebe wiedergefunden! Er ist wieder in das Licht getreten!"

"Das ist nicht wahr!" unterbrach ihn U\_san.

"Doch! Und lass mich gefälligst ausreden! Lord Hellfire ist ausgezogen um von nun an in der Welt der Menschen zu leben. Daraufhin hat Asmodeus, Lord Hellfires rechte Hand, sein wahres ich offenbart und die Macht in der Hölle an sich gerissen! ER hat das Herr, dass deine Welt überrannt hat, angeführt! ER hat dich getötet! Und ER wird auch losziehen um deinen Bruder zu töten!"

"Das kann nicht wahr sein!"

"Es ist aber! Ich habe dir ein weiteres Leben geschenkt! Du wirst nur noch ein einziges mal nach deinem Tode auferstehen können! Ich schicke dich hiermit zur Erde! Finde Asmodeus und richte ihn!"

"Aber mein Schwert!"

"Es ist an seinem rechten Fleck!"

U\_san grinste

"Ich werde dich nun nicht mehr beschützen können! Finde auch du die Liebe wieder, die dir Asmodeus geraubt hat! Tu mir bitte noch diesen einzigen Gefallen!"

"Ja Sire!"

"Und richte deinem Bruder bitte aus, dass ich euch beide immer geliebt habe!"

"Mach ich!"

U\_san drehte sich um und Gott sprach zu sich in seinen Bart "Gehe nun mein Sohn und finde meinen anderen Sohn und hohle ihn wieder komplett ins Licht! Tu es für mich - und dich!"

U\_san schritt durch die Türe. Er vernahm nur noch kurz, dass die Kapelle, woraus er geschritten war, einstürzte! Denn als er sich umdrehte, stand er in einem Wald.

... to be continued!

